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議会報告会を開催しました
　第２回議会報告会を平成27年11月24日から11月30日までの
間、市内10会場（中学校区単位）で、市民からの課題の受け止め
や意見交換、市の施策の概要説明等を目的に開催しました。
　市民の生の声を聞くという目的が達成された一方、参加者が前
回よりも減少するなど、今後、内容の改善が必要だと捉えています。
　また、いただいたご意見等は、議会として取り組むこと、担当
部署に伝えること等、内容を精査し適切に対応します。
　報告会でのご意見等は、ホームページにも掲載しますのでご覧
ください。

参加者総数：206人

～ い た だ い た 意 見（抜粋）～

【意見交換のテーマ】
　防災、人口減少、少子高齢化、農業問題、
　ごみ問題、移住問題、交通問題、
　まちづくり

議会について
◦�新庁舎整備について、開かれた透明性のある議
会にしてほしい。
◦陳情・請願は同じように扱ってほしい。
◦�昨年の報告会で意見を言ったが、報告書に掲載
されていなかったので、掲載するようにしてほ
しい。
◦�議会の意見書の扱いを見えるようにしてほし
い。
◦�他の会場の議会報告会の質疑の内容を報告して
ほしい。

防災について
◦�国道185号が冠水したら避難や物資の輸送が困
難になるため、景観林道への経路を調査してほ
しい。
◦�災害時の情報伝達が大切であり、コミュニティ
ＦＭは広範囲をカバーしてほしい。
◦�木原小学校は拠点避難所であるが、土砂災害危
険地域である。安全地域を確保して、明示して
ほしい。
◦�住民が地域を守る意識が必要。議員は市民のた
めにもっと動いてほしい。
◦�大雨の警戒メールが遅かったので、もっと早く
出すようにしてほしい。

まちづくりについて
人口減少
◦�定住促進を図るために空き家の活用をしてほし
い。

少子高齢化
◦�少子高齢化により税収減になる。雇用対策や子
育て等、対策に取り組んでほしい。

農業問題
◦�放棄地の利用について示してほしい。

ごみ問題
◦�河川へのポイ捨て、タイヤ、自転車など多量の
ごみが投棄されている。投げ捨てなど不法投棄
の規制を徹底してほしい。

交通問題
◦�フェリーの船便が減少すると過疎になる。
　島の人へも目を向けてほしい。

その他
◦�木原地域では、緊急車両が通行できるよう道幅
を拡幅するなど、現状を把握し計画を立ててほ
しい。

◦�町内会長はボランティアが多く、会長をやる人
が少なくなっている。町内会長の役割を考えて
ほしい。

　参加者の皆さんから、貴重なご意見をいただ
き、ありがとうございました。
　当日、皆さんからお寄せいただいたご意見・
ご要望・アンケートは今後の議会活動に反映し
てまいります。


